
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 017/2023 
 
 

A Vereadora abaixo signatária, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder 
Executivo, por meio da unidade administrativa competente, que promova 
reforma no Mercado Público Municipal, propiciando, em espaço adequado do 
equipamento, feira pública para a comercialização de produtos da agricultura 
familiar. 

 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 22 

de março de 2023. 
 

 
Socorro Osterno Neves 

Vereadora 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
 

 

 
 
 
 

 
 

Justificativa 
 

 
A proposição busca a revitalização de prédio público de grande 

importância para o comércio local, já que com a proposta de se tornar mercado 

público seria viável para o Poder Público autorizar formalmente a utilização do 

espaço para fomentar a comercialização de produtos da agricultura familiar.  

 

 Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 

proposição. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 22 

de março de 2023. 
 

 
Socorro Osterno Neves 

Vereadora 
 
 

 
 


